

Fecha de publicación: 2024-09-20 07:34:24

Suspendido suministro de gas natural vehicular

Ecopetrol anunció la suspensión temporal del suministro de gas natural vehicular a 13 empresas, debido a la crisis de sequía que enfrenta el país.



¡Es Noticia!

Negocios & Economía

2024-09-20 07:34:24

Ecopetrol anunció la suspensión temporal del suministro de gas natural vehicular a 13 empresas, debido a la crisis de sequía que enfrenta el país. La decisión tiene como objetivo priorizar el abastecimiento de gas a las plantas termoelectricas, encargadas de producir energía en Colombia durante esta emergencia climática.

La petrolera explicó que las empresas afectadas tienen contratos de firmeza condicionada (CFC), que permiten suspender el suministro en situaciones de escasez. Entre las compañías perjudicadas se encuentran Alcanos, Efigas, Gases del Caribe y Terpel, quienes dejarán de recibir gas temporalmente mientras persista la crisis.

Según Ecopetrol, la medida cumple con la resolución 186 de 2020 de la Comisión de Regulación de Energía y Gas (CREG), la cual regula el suministro de gas al mercado mayorista en situaciones de emergencia. El país ha experimentado una prolongada sequía que ha reducido los recursos hídricos y afectado la generación de energía.

Esta suspensión es temporal, y Ecopetrol se comprometió a reanudar el suministro de gas natural vehicular tan pronto como las condiciones climáticas lo permitan y se establezca la oferta de energía.



Servicio

- Reportaje
- Columnas
- Notas periodísticas
- Entrevistas
- Publicidad
- Imprenta

Categorías

- Inicio
- Huila
- Economía
- Cultura
- Política
- Actualidad
- Deportes
- Internacionales
- Visage
- Farándula
- Tecnología

Contactanos

CL. 14 #1F-02, Neiva-Huila

+57 3173667467

opanoticias@gmail.com

